
 
 

INDICAÇÃO Nº____/2018 
Vereador-Presidente: Fábio dos Santos Pereira 

 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido 

Plenário, ao Chefe do Executivo Municipal em exercício, Exmo. Sr. Tiago Peçanha 

Lopes, que interceda junto a Secretaria de Agricultura e Desenvolvimento Rural, 

afim de viabilizar a retomada da distribuição “mensal” de ração (farelo usado 

para alimentação de gado leiteiro) aos produtores rurais de laticínios, neste 

Município. 

 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 04 de outubro de 2018. 

 

 

Fábio dos Santos Pereira  
Vereador-Presidente – Partido PSL  

 

 

Justificativa: 

 

A presente propositura tem como principal objetivo, atender a extrema 

necessidade desses agropecuaristas que relataram o fato a este vereador, onde 

demandam uma quantidade de ração para alimentação dos seus rebanhos, superior a 

distribuída atualmente pela administração municipal, visto que, em anos anteriores 

recebiam a quantidade devida de ração. mensalmente, e a partir deste ano, estão sendo 

contemplados com uma quantidade bimestral, aquém da suficiência. 

  Quando os bovinos são alimentados somente com forragem, eles não 

conseguem ingerir quantidades suficientes de energia, proteína e minerais para suprir a 

demanda nutricional para produção de leite ou ganho de peso. Dessa forma, torna-se 

necessária a inclusão de uma fonte concentrada de energia, proteína e minerais na dieta 

desses animais. 

 A ração garante um balanceamento nutricional fazendo com que o produtor 

consiga atingir qualidade e eficiência no cultivo do alimento.  

Almejamos que o Senhor Prefeito Municipal acate esta propositura, que se 

apresenta por sua grande relevância para estes produtores rurais, e solicitamos apoio 

de nobres Edis para tal Indicação. 
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